

EKSPOS

Melalui Komunikasi Sosial Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Jalin Keakraban Dengan Warga

Wanto - SURABAYA.EKSPOS.CO.ID

Jul 13, 2024 - 20:44



Usai Sholat Berjamaah Babinsa Koramil 0830/06 Benowo Serda Yudhi bersama dengan Bhabinkamtibmas Aipda Andi melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) di Masjid Tambak Dono RT 03 RW 08 Kelurahan Sumber Rejo

Surabaya,- Babinsa Koramil 0830/06 Benowo Serda Yudhi bersama dengan Bhabinkamtibmas Aipda Andi melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan para Jamaah usai sholat isya beserta tokoh agama, Sabtu (13/07/2024) malam.

Adapun tujuan dilaksanakan komunikasi sosial tersebut adalah untuk mempererat tali silaturahmi, menyamakan persepsi serta kerjasama yang erat dalam rangka mewujudkan kondusifitas wilayah, khususnya di wilayah Tambak Dono RT 03 RW 08 Kelurahan Sumber Rejo Kecamatan Pakal

Pada kesempatan tersebut, sesuai melaksanakan sholat isya berjamaah, Babinsa menyampaikan ucapan terimakasih kepada Masyarakat yang sudah bisa bekerjasama dengan aparat di wilayah khususnya Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan tugas pembinaan teritorial.

Lebih lanjut dalam komsosnya Serda Yudhi juga menghimbau dan mengingatkan agar warga masyarakat supaya tidak mudah terpengaruh serta ikut-ikutan terkait kegiatan yang mengarah kepada perbuatan yang negatif dimana yang nantinya bisa merugikan diri dan keluarga, perbanyak lebih mendekatkan diri kepada Allah SWT dan mensyukuri nikmat juga berikhtiar di jalan yang benar dan di ridhoiNYA, Jelasnya.

Bapak H. Syarifuddin (52) selaku tokoh agama yang ada di wilayah menyampaikan rasa syukur dan bangganya terhadap kehadiran Babinsa di tengah tengah jamaah yang sedang melaksanakan shalat berjamaah.

Beliau pun mengharapkan agar ke depannya Babinsa dan Bhabinkamtibmas juga dapat memberikan masukan yang lebih luas lagi kepada masyarakat pada saat diadakannya kegiatan pengajian rutin sehingga akan dapat menambah pemahaman dan wawasan dalam bermasyarakat yang baik dilingkungan, Tandasnya.